



## ÜBERBETRIEBLICHE AUSBILDUNG AM IHK-BILDUNGSZENTRUM

### 83 Azubis lernen in Aalen Grundlagen

**AALEN (RED).** Zum Start ins neue Ausbildungsjahr verzeichnet das IHK-Bildungszentrum in Aalen einen starken Aufschwung bei den Azubi-Zahlen. Am modernen, erst

sechs Jahre alten Bildungszentrum werden 83 Auszubildende überbetrieblich in den Grundlagen ihrer jeweiligen Berufsbilder geschult – ein Plus von 30 Prozent gegen-

über 2022. Ihre Ausbildungsbetriebe kooperieren mit der IHK und schicken ihre neuen Azubis dafür in der Regel für ein Jahr nach Aalen.

„Wir freuen uns, dass sich der positive Trend auf dem Ausbildungsmarkt in diesem Jahr auch an unserem Bildungszentrum niederschlägt“, sagt IHK-Hauptgeschäftsführer Thilo Rentschler. „Durch die Möglichkeit der überbetrieblichen Ausbildung an unserem Bildungszentrum ermöglichen wir es vielen Betrieben erst, jungen Menschen eine Ausbildung anbieten zu können. Wir wollen auch im kommenden Jahr allen jungen Menschen, die sich für eine Duale Ausbildung interessieren, eine solche auch anbieten. Dafür sind gut funktionierende Kooperationen mit unseren Mitgliedsbetrieben und den Berufsschulen unumgänglich.“

#### Gut organisiert und modern ausgestattet

Am IHK-Bildungszentrum sind elf erfahrene Ausbilder tätig, die die Auszubilden-



83 Azubis haben im September 2023 ihre Ausbildung in überbetrieblicher Form am IHK-Bildungszentrum in Aalen mit seinen fünf Ausbildern angefangen..

Foto: IHK / Peter Kruppa

den betreuen. Dabei werden die Grundlagen für 13 Berufsbilder vermittelt. „Wir kooperieren aktuell mit 38 Firmen aus der gesamten Region, die ihre Auszubildenden zu uns schicken. Von Hermaringen bis Bühlermann und von Wallerstein bis Schwäbisch Gmünd kommen die jungen Menschen nach Aalen, um den ersten Teil ihrer Ausbildungszeit zu absolvieren“, sagt Oliver Kosik, Leiter des IHK-Ausbildungszentrums.

Das Bildungszentrum ist vor allem auf Metall- und Elektroberufe spezialisiert. Zu den Top-Ausbildungsberufen zählen neben Zerspanungsmechanikern und Industriemechanikern auch Elektriker und Mechatroniker. Maschinen- und Anlagenführer sind ebenfalls vertreten. „Wir versuchen ein möglichst breites Ausbildungsspektrum abzudecken, um als Partner unserer Mitgliedsbetriebe eine gute Ausbildung zu ermöglichen“, sagt Kosik.

**WAS WIR MAL WERDEN WOLLEN: STOLZ AUF UNS.**

**JETZT #KÖNNENLERNEN**

**LÄUFT. DEIN WEG IN DEN BERUF**

**SCHAUT REIN!**  
[www.ihk-lehrstellenboerse.de](http://www.ihk-lehrstellenboerse.de)

**läuft.**  
#DEINWEGINDENBERUF

**WAS WIR MAL WERDEN WOLLEN: STOLZ AUF UNS.**

**JETZT #KÖNNENLERNEN**

**LÄUFT. DEIN WEG IN DEN BERUF**

**SCHAUT REIN!**  
[www.ihk-lehrstellenboerse.de](http://www.ihk-lehrstellenboerse.de)

**Kontakt**  
Monika Schmid-Ritz  
[schmid-ritz@ostwuerttemberg.ihk.de](mailto:schmid-ritz@ostwuerttemberg.ihk.de)